

notification ne précisait pas, avaient d'ailleurs été signalées depuis longtemps par les livres de l'abbé Laurentin. Elles sont surtout le fait de traduction, montrait-il. Bien des lecteurs ont été ainsi éclairés sur le discernement que souhaitait la notification.

Durant plusieurs années, Vassula n'avait émis aucune protestation, malgré le tort international que cette publication avait causé à sa personne et à sa famille ; elle a évité toute polémique et s'en remet à Dieu seul pour la suite.

Lorsque l'émotion fut calmée, la Congrégation prit progressivement contact avec Vassula. Un prêtre qui la connaissait fut le médiateur de ce dialogue. Le cardinal Ratzinger lui a fait poser dix questions.

Elle y a répondu. La Congrégation, satisfaite, lui a demandé de les publier dans le prochain volume de *La Vraie Vie en Dieu* (ses messages dictés au parvis de Hauteville en Suisse, au début de l'été).

Nous tenons à en informer nos lecteurs. Nous en dirons plus dans le numéro de septembre, souhaitant (avec Rome et Vassula) ne rien anticiper.

La Congrégation a constaté progressivement que l'influence de Vassula était positive : on n'a relevé que de bons fruits ; son mariage, longtemps tenu en suspicion en haut lieu, a été reconnu parfaitement conforme aux lois de l'Eglise orthodoxe, des traditions apostoliques, comme l'abbé Laurentin l'avait déjà précisé au cardinal Bovone. Nous lui avons demandé d'écrire l'article sur le sujet : « Je suis toujours tenu d'obéir à la lettre du cardinal Ratzinger qui ne m'autorise plus à publier sur Vassula. Cela me fut demandé sans aucun reproche, ni sur mon information, ni sur ma théologie, ni sur le dossier que j'avais communiqué à Monseigneur Bovone. C'est pour des raisons de prudence et à cause de l'importance excessive qu'on accordait à mes propos que je suis, dans l'Eglise, le seul à être l'objet de cette interdiction. Ayant toujours obéi " perinde accadaver " comme disait saint Ignace de Loyola, je continuerai jusqu'au bout, pour ne pas compromettre l'opportune et louable action progressive de l'Eglise, pour rétablir pleinement toute justice et loyauté. »

C'est pour cette même raison de prudence et par souci de ne rien devancer que *Chrétiens Magazine* attend le numéro de septembre pour préciser.